



PTAだよりNo.2



総会開催できました

6月27日(木)対面総会を開催いたしました

平素よりPTA活動にご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

6月27日木曜日にコロナ明け初の対面総会が開催できたこと、心より感謝申し上げます。当日は17名の方に
ご参加いただきました。誠にありがとうございました。

総会の内容は後日ミマモルメで配信いたします。

推薦部 募集中!!!

推薦部は本部の役員を推薦する役割を担っています。昨年、現役員も推薦部の方からお電話をいただきました。丁寧な説明を受け、子供たちのために何かお手伝いができるならと思い参加を決めました。

専門部の運営について

現在、専門部はLINEのオープンチャットやグループ機能を活用して、必要なコミュニケーションをとっています。月に一度ミーティングや作業が発生すると言ったことはありません。アイデアを出していただくだけでも、すごく助かります。お仕事をしながらの参加でも全く問題ありません。

私たち本部と一緒に活動していただける方をお待ちしています。どうぞよろしく願いいたします。



そよかぜについて

専門部広報部が6月にスタートしました。昨年度より立候補していただいた方には、お待たせして申し訳ございませんでした。

6月からのスタートとなり、例年7月に発行する先生紹介号は、2学期中の発行となる予定です。広報部の皆様には急な開始となりご不便をおかけしておりますこと、心よりお詫び申し上げます。ご理解とご協力に感謝いたします。

会員の皆様にはもう少々お待ちいただけますようお願い申し上げます。



ご意見ご感想は下記メールアドレスへお願いいたします。QRコード読み込みでも可能です。

 yamaichipta@gmail.com

